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•ENCUESTA 

•FELIPE JIMÉNEZ 

MAESTRO 

«Estará más cerca 
de la estación 

del AVE» 
«Es un buen lugar porque estará 
mejor comunicado gracias a su cer
canía con la estación de tren». 

•FERNANDO GARCÍA 

JEFE DE TALLER 

«Tendrá buena 
comunicación por 

la autovía» 
«La ubicación es buena porque al 
estar cerca de la autovía más fácil 
acceder desde fuera de la ciudad». 

•JESÚS ALCOCER 
JUBILADO 

«Bien, mejor ahí 
que en los cerros 
de Miguelturfá» 

«Cualquier lugar está mejor que en 
Miguelturra, aunque nie gustaría 
que estuviera más céntrico». 

•PRADO CORREDOR 

PSICÓLOGA 

«Es más accesible 
él pabellón de 

ahora» 
«Está mejor situado el actual pero 

• si es más nuevo y más grande será 
positivo el cambio». 

•AURELIO CUBERO 

ESTUDIANTE 

«Me parece que lo 
han llevado un 

poco lejos» 
«El de ahora tiene una buena situa
ción porque no está muy a las afue
ras pero el nuevo estará lejos». 

•RICARDO ALBA 

MONITOR DEPORTIVO 

«Es bastante más 
accesible el de la 

Granja» 
«En mi opinión, creo que se lo han 
llevado un poco lejos y que está me
jor ubicado el antiguo». 

•HILARIO GUTIÉRREZ 

CRIADOR DE PERDICES 

«El pabellón de 
ahora está mejor 

ubicado» 
«A mí me gustaría que continuara 
allí, en La Granja, porque está más 
cerca del centro de la ciudad». 

•LOLA GARCÍA 

AMA DE CASA 

«El nuevo va a 
estar mucho peor 

situado» 
«Yo preferiría que lo dejaran donde 
está porque no conduzco y se lo han 
llevado muy lejos». 

•SANDRA RAMUA 

AMA DE CASA 

«Está bien porque 
será más grande y 

nuevo» 
«Es una buena opción ya que allí 

. tendrán más terreno y lo harán más 
grande y mejor que el de ahoi^». 

•ANTONIO MORA 

JUBILADO 

«La ubicación del 
. antiguo es mucho 

mejor» 
«El nuevo estará más lejos, yo pre
feriría que lo mantuvieran ahí por
que está mqor situado». 

Un pabellón que crea debate 
entre lo nuevo y lo cercano 

Los ciudadrealeños sé muestran divididos a la hora de apoyar o rechazar la ubicación 
del nuevo pabellón en el polígono Sepes, én lugar de La Granja, donde está el actual 

ALICIA GONZÁLEZ/CIUDAD REAL 

El nuevo pabellón ferial de Ciu
dad Real ya tiene una ubicación, 

que será en el futuro polígono Se
pes, en ia carretera de Carrión, un 
emplazamiento que acordaron el 
pasado viernes la alcaldesa de la ca
pital, Rosa Romero, y el presidente 
de la Diputación Provincial, Neme
sio de Lara. 

El acuerdo llegó 16 días después 
de que el presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, se 
comprometiera con la regidora 
municipal a sufragar el 90 por cien
to del coste de la infraestructura, 
con un tope económico de 18 mi
llones de euros. La redacción del 
proyecto, según acordaron Romero 
y De Lara, correrá a cargo de la Di
putación, quien gestiona el actual 
recinto ferial y quien organiza las 
ferias más importantes que acoge 
la ciudad. 

Para calcular las dimensiones 
del futuro pjdacio de ferias, los diri
gentes políticos analizaron los da
tos relativos a la última edición de 
Fenavin, donde se ocupciron unos 

80.000 metros cuadrados, teniendo 
en cuenta el pabellón actual, las 
carpas y el aparcamiento. La nueva 
infraestructura precisaría al menos 
de 100.000 metros cuadrados, se
gún la Diputación. 

La elección deí polígono de Se
pes como la zona que albergará el 
pabellón implica que se tendría que 
descartar la otra opción que bara
jaba el equipo de Gobierno muni
cipal: la reforma y ampliacióii del 
actual recinto, una alternativa con 
la que De Lara ya había mostrado 
públicamente su disconformidad 
puesto que considera que al estar 
dentro del casco urbano, quedaría 
'encajonado'. 

Pero algunos ciudadrealeños no 
opinan lo mismo, ya que asegura
ron que la ubicación del actual par 
beUón ferial «es mucho más accesi-
• ble porque el nuevo está más lejos», 
tai y como señaló Ricardo Albo. Así, 
muchos hubieran preferido que se 
ampliara el actual que «pilla más 
cerca del centro», según indicó Hi
lario Gutiérrez. De este modo, hay 
quien manifiesta como sucede con 
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Imagen de los terrenos donde se ubicará el nuevo pabellón ferial. / T. F. 

el estudiante Felipe Jiménez que 
lo importante es «que tenga me
jores instalaciones y sea más 
grande», puesto que el actual se 
ha quedado un poco antiguo. Asi
mismo, el maestro del mismo 
nombre, también Felipe Jiménez, 
coincide con su tocayo y asegura 
que el próximo recinto ferial ten

drá mejores «comunicaciones», 
debido a su cercanía con la esta
ción de AVE. En este sentido coin
cide también Fernando García, 
ya que para él la nueva ubicación 
será beneficiosa para la capital ̂  
por su cercam'a con la autovía con 
lo que «será más fácil acceder 
desde fuera de la ciudad». 

•RAIMUNDO GONZÁLEZ 

JUBILADO 

«Al de la Granja. 
es más fácil de 

llegar» 
«Lo van a construir muy a las afue
ras, mientras que al de La Granja 
ll^[abas muy fácilmente». 

•FEUPE JIMÉNEZ 

. ESTUDIANTE 

«Lo importante es 
que tenga mejores 

instalaciones» 
«Aunque esté lejos lo importante 
es que será más nuevo y tendrá más 
y mejores instalaciones». 
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